
Archiv 2011 – Jahreshauptversammlung 2010 

Die Jahreshauptversammlung 2010 am 11.03.2011 war wie immer hervorragend 
besucht und der Saal in des Landgasthofs Hedderich in Wetzlar-Garbenheim sehr gut 
gefüllt. Die Betreuung durch die Crew des Landgasthofs ließ keine Wünsche offen. 

Nach Begrüßung und Totenehrung wies der 1. Vorsitzende darauf hin, dass zusammen 
mit dem Hessentag der VSG sein 60jähriges Bestehen feiert. Er bittet um rege Mitarbeit 
bei den Ständen, die der VSG aus diesem Anlass errichten wird. Die Planungen laufen. 
In Bezug auf die Probleme mit der Schließung des Europabads 2011 sei man noch 
immer in Verhandlung, es gäbe aber noch kein abschließendes Ergebnis. 

Er dankte den Mitgliedern des Vorstands für die geleistete Arbeit und Unterstützung. Er 
freute sich, dass die seit 3 Jahren bestehende Homepage des Vereins mit mehr als 
1000 Besuchern pro Jahr gut angenommen wurde. 

Anschließend fanden die Berichte der Abteilungsleiter große Beachtung. 

 Dabei konnte Friedel Bill von der Faustball-Abteilung erneut von der guten und 
freundschaftlichen Zusammenarbeit und regelmäßigen Treffen der VSG mit dem 
TuS Naunheim berichten. Allerdings ist die Zahl der Faustballer stark rückläufig. 

 Johann Lamprecht von der Herzsportgruppe stellte mit Ironie fest, dass sich für 
ihn wieder kein Nachfolger gefunden hat. Er sei jedoch bereit, nach dem Votum 
der Gruppe dieses Amt noch weiter auszuüben. Er teilt mit, dass die 
Sonderzahlungen der Herzsportmitglieder nach einer Abstimmung seit diesem 
Jahr eingestellt werden. Damit fehle jedoch auch der finanzielle Hintergrund für 
Sonderveranstaltungen. 

 Stefan Dittrich konnte erstmalig als Abteilungsleiter der Kegler auf ein sehr 
erfolgreiches Jahr zurückblicken. Viel erste Plätze und Meisterschaften als 
Mannschaft und in der Einzelwertung  waren der Lohn für fleißiges Training. 

 Friedel Lotz sprach für die Gymnastik- und Bosselgruppe. Hier wurden in den 
Wettkämpfen einige gute Ergebnisse erreicht. 

 Tamara Feth in Vertretung von Josef Bielek bedankte sich bei ihrer Schwimm- 
und Wassergymnastik-Abteilung für die sehr gute Zusammenarbeit der Gruppen. 
Sie erläuterte noch einmal kurz die Einteilung der Gruppen und den Ablauf der 
Schwimmveranstaltung. Sie dankte Ruth Suhrborg und Otto Dittrich für die gute 
Betreuung im Eingangsbereich. 

In seiner Zusammenfassung aus ärztlicher Sicht freute sich Vorsitzender Christoph 
Möller-Guth, dass es im letzten Jahr keinen Unfall und keine Verletzung gegeben hatte. 
Er teilte mit, welche Ärzte die Herzsportgruppe und den Verein generell unterstützen. 
Möller-Guth verwies auch diesmal wieder auf die Wichtigkeit von gesunder Ernährung, 
Gewichtsreduktion und ständiger Bewegung. Er unterstrich und verdeutlichte diese 
Kriterien mit Hilfe einer kleinen Geschichte. 

Nach einer Abstimmung der Mitglieder wurde das Sommerfest 2011 auf Samstag, den 
13. August, festgelegt. 2. Vorsitzender Wolfgang Pletsch bat mit Erfolg um rege 
Beteiligung bei der Bildung des neuen Festausschusses 

Die gelungene Überraschung des Abends war ein Auftritt der Harmonika-Freunde-
Hermannstein, die das Auditorium mit schwungvollen Evergreens rund um den Globus 
hervorragend unterhielten. Einen kleinen Eindruck der Veranstaltung erhalten Sie mit 
den Bildern (c:Sibylle Fuchs) und der Audio-Datei. 



 

 

 

 



 

Schatzmeister Otto Dittrich bei seinem Kassenbericht; links Christoph Möller-Guth (1.Vors.), rechts 
Wolfgang Pletsch (2. Vors.) 

 

v.l.: Stefan Dittrich (Schriftführer), Tamara Feth (Geschäftsstelle), Otto Dittrich (Schatzmeister)  



 

 

 



 

Harmonika-Freunde Hermannstein 

 

 



 

 

 



 

 

 


